



EL CONTADOR

IV. Una de las dependencias que el gobierno anterior entregó andando y a toda velocidad fue el Infonavit, que estuvo a cargo de **David Penchyna**, esto gracias a que rebasó metas de colocación como los 3.5 millones de hipotecas otorgadas en el sexenio y la derrama histórica de más de 245 millones de pesos en financiamiento este año. Para S&P Global Ratings, las calificaciones en escala global del Infonavit, de “BBB+” y “A-2”, “reflejan su sólida estabilidad de negocio, impulsada por su significativo acceso al mercado y su vasta base de clientes, al ser la mayor entidad financiera hipotecaria en el país, con indicadores de renta sólidos y estables”. ¡Una hazaña que deberá perdurar!